



豊

か

な

心

教育長 永森信良

は申すまでもあります

も年と共に上昇している

のです。それが今日においては、豊かな生活の中で自立する心や思いやりの心、我慢する心など、人形成上における基本的な生活習慣の育成は極めて難しい現状であります。

人間の価値の中核となるものは、豊かな心情であり、社会の厳しい変容に柔軟に対応するための柔軟な心と、子どもの発達段階において心身ともに大きく影響をもたらす心身共に健全な国民の育成を期して、心からお慶び申し上げます。

教育は国家百年の大計であり、二十一世紀の我が國を担う心身共に健康な国民の育成を期して、一日たりともゆるがせん

ことができるなどとお

り、学習の機会を経ると共にスポーツ人口の拡大を積極的に進め、町民の健康と体力づくりに努め、各種の文化活動を促進し、心豊かな人々づくりを進めて参りたいと意を新たにしております。

皆様方の御指導と御協力で、年頭の御挨拶と致しました。終りになりましたが、皆様方の御健勝と御多幸をお祈念申し上げます。

恒例となっている嶺北地方の芸術の祭典、第十七回嶺北総合美術展が去る十一月七日～十二月十四日まで各町村に集められた作品は慎重な管理のもと十一月二十八日に本年度当番である本山町公民館にて開催されました。

三十九点(昨年は二百五十六点)が搬入されました。六点)が搬入されました。二十八日に本年度当番である本山町公民館にて開催されました。

恒例となつてゐる「要会」と穴内の岡本淳さんとの「ひこうき雲」二点、谷清喜さんの「大豊」(大豊町)の一点が特選に選ばれました。

新規としている次第であります。

皆様方の御指導と御協

力の程をお願い致しま

す。

新たにしております。

皆様方の御健勝と御多幸をお祈念申し上げます。

恒例となつてゐる「要会」と穴内の岡本淳さんとの「ひこうき雲」二点、谷清喜さんの「大豊」(大豊町)の一点が特選に選ばれました。

お知らせ

成人式について

農工センター文化ホールで

[1月1日]

社会人として新しくスター
トする若者をお祝いする

昭和六十二年度成人式を來
る一月十五日、農工センタ
ー文化ホールで実施しま
す。

成人式の対象者は、昭和
四十二年四月一日から昭和
四十三年四月一日までに生
れた方で大豊町に住所を置
く者、または大豊町出身者
が対象となります。

役場住民課の住民基本台
帳で調査した結果は下記の
とおりになつております。

もし名簿からもれている
方や、大学や就職されてい
る方で、大豊町で成人式に
参加を希望される方はお早
目に教育委員会内中央公民
館までお知らせ下さい。

大豊町住民基本台帳によ
る成人式対象者

KUTV・テレビ高知 豊永サテライト局建設

六十三年二月完成(予定)



町では子育てより各関係機
関の協力を得てテレビ難視
地区の解消に努めてきた結
果「NHK」ならびに「高
知放送」テレビについて
は、ほぼ町内全域で受像が
可能となりテレビによる文
化・教養・娛樂を身边に取
り入れることができます。よ
り詳しくは開局も新しく本
町の吉野川流域の急しゅんな地形に住家が

豊永サテライト局建設予定地(通称太郎故)

点在している山間部には未
だ電波が届かず、一部受像
可能な地区を除き大半の地

域が受信できない現状であ
ります。

町では子育てより「株式会
社テレビ高知」をはじめ関
係機関に対し開局の陳情並
びに要望を致しております。

たところ、このたび「株式会
社テレビ高知」(代表取締
役社長岡村大)によって豊

永サテライト局が建設され
ることになりました。

建設場所は大平二十番地(通
字東山四九一一番地)に
称・太郎故で「NHK」

によって、テレビ高
知放送所並びに受信所が三月
末には建設されます。

(但しUHFアンテナが
必要)

町では今後豊永局の開局
を機に町内五六十カ所にテ
レビ高知のサテライト局の
建設を関係機関に対し陳情
並びに要望を行い高度情報
化時代での住民福祉の向上
に努めます。

午後からは全体会議に
なる講演会が行われ講師に
お話をうながす

心に討議されていました。

テーマは、望ましい家
庭指導

第三部会 中学校全年年
度会議

第二部会 小学校高学年
度会議

テーマは、P.T.A.の組
織と運営

各部会とも参加者の关心
のあるテーマでもあり、熱
心に討議されていました。

午後からは全体会議に
なる講演会が行われ講師に
お話をうながす

心に討議されていました。